



VERLAG KARL ALBER

Philosophie und Literatur – ein fruchtbares Spannungsverhältnis



Literarische Philosophie – Philosophische Literatur

Formen des Philosophierens von Platon bis Heidegger

Herausgegeben von Dr. Dennis Sölch und Dr. Birgit Capelle

2022, 298 S., brosch., 59,- €

ISBN 978-3-495-99946-2

(Literatur und Philosophie, Bd. 4)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99946-2

Form und Inhalt sind in der Philosophie untrennbar miteinander verbunden. Schon Aristoteles stellt fest, dass nicht jeder Gegenstand das gleiche Maß an Exaktheit erlaubt, und so verlangen unterschiedliche Themen und Fragestellungen nach einer jeweils angemessenen Darstellungsform, die wiederum neue Inhalte sprachlich fassbar machen kann. Der interdisziplinär angelegte Band versammelt Beiträge, die insbesondere den methodischen Gründen für die Ver-

flechtung von Philosophie und Literatur nachgehen und sich dabei exemplarisch unter anderem mit Platon, Montaigne, James und Heidegger auseinandersetzen.

Die Autoren

Alexander Becker, Christa Buschendorf, Birgit Capelle, Michael G. Festl, Herwig Friedl, Ana Honnacker, Sebastian Hüscher, Dennis Sölch, Werner Stegmaier und Oliver Victor.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

Philosophy and Literature – A Fruitful Tension



Literarische Philosophie – Philosophische Literatur

Formen des Philosophierens von Platon bis Heidegger

Edited by Dr. Dennis Sölch and Dr. Birgit Capelle

2022, 298 pp., pb., € 59.00

ISBN 978-3-495-99946-2

(Literatur und Philosophie, vol. 4)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99946-2

Form and content are inseparable in philosophy. Aristotle already noted that not every subject allows for the same degree of exactness, and so different topics and questions each require an appropriate form of representation, which in turn can make new content linguistically comprehensible. This interdisciplinary volume brings together contributions that explore the methodological reasons for the inter-

weaving of philosophy and literature, addressing the works of Plato, Montaigne, James, and Heidegger and others.

With contributions

Alexander Becker, Christa Buschendorf, Birgit Capelle, Michael G. Festl, Herwig Friedl, Ana Honnacker, Sebastian Hüscher, Dennis Sölch, Werner Stegmaier and Oliver Victor.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

